

Pré-inscriptions des sorties motos de plusieurs jours sur la saison 2026

Vous venez de recevoir le calendrier des organisations 2026.

Le Bureau du Moto-club prépare les organisations des sorties sur plusieurs jours en début d'année.

Afin de vous donner une tarification définitive, il nous faut définir le nombre de participants sur les sorties pour ensuite réserver les gîtes et les locations des véhicules d'assurances.

Le sujet avait été évoqué à nos dernières Assemblées Générales.

Nous sommes les organisateurs des sorties :

- Sortie St-Laurent-sous-Coiron (Ardèche) du samedi 04 au lundi 06 avril.
- Sortie Morbihan (Bretagne sud) du vendredi 01 au dimanche 10 mai.
- Sortie Savoie / Haute-Savoie (Alpes) du vendredi 03 (soir) au dimanche 05 juillet.
- Sortie Bol d'Or (Var) du vendredi 18 au dimanche 20 septembre.
- Sortie Vaucluse / Gard (Provence) du samedi 07 au dimanche 08 novembre.

Nous ne sommes pas les organisateurs des sorties :

- Rassemblement GNMC à Caylus (Tarn et Garonne) du jeudi 14 au dimanche 17 mai.
- Interclubs M-C de Montpellier St Afrique (Aveyron) du vendredi 11 au dimanche 13 septembre.

Je lance donc les pré-inscriptions avec versement d'arrhes (50 € par personne) pour chacune des sorties suivantes que le Moto-club organise :

- Sortie St-Laurent-sous-Coiron.
- Sortie Morbihan.
- Sortie Savoie / Haute-Savoie.
- Sortie Bol d'Or.

La date limite des pré-inscriptions à ses quatre sorties est arrêtée au lundi 02 février.

Concernant la sortie Bateau à Roue - Royans du samedi 29 août, la date limite d'inscription sera fixé au mois d'avril. Une information vous sera envoyée en amont.

Concernant le Rassemblement GNMC à Caylus au mois de mai, les organisateurs ont déjà envoyé le roadbook avec les inscriptions au 31 janvier au plus tard avec le premier versement (Trois versement : fin janvier, fin février, le solde fin mars). La plaquette d'information avec le roadbook va vous être envoyée de suite.

L'Interclubs du Moto-club de Montpellier au mois de septembre, les organisateurs ne nous ont pas encore envoyé les démarches à suivre et les tarifs. Un message vous sera envoyé dès la réception d'informations des différents organisateurs.

La sortie Vaucluse / Gard au mois de novembre, une information vous sera envoyée au mois de mai pour les démarches d'inscriptions.

Le Bureau du Moto-club.